

Le tableau précédent semblerait indiquer qu'il y a eu une augmentation de \$5,000,000 dans la valeur des productions minérales du Canada en 1887, comparée avec 1886; mais comme c'était la première fois qu'on essayait de recueillir des statistiques de ce genre, cette augmentation apparente est probablement due à ce que les rapports de 1887 étaient plus complets.

460. La valeur totale des exportations de minéraux naturels ou manufacturés en Canada, en 1887, était de \$4,669,365, soit \$838,544 de plus qu'en 1886. La valeur des principaux articles exportés était comme suit :—

Asbeste.....	\$ 158,829
Houille	1,695,783
Minerai de cuivre	109,336
Or.....	920,329
Gypse.....	146,542
Fer et acier (environ).....	412,000
Phosphates.....	433,217
Argent	205,884
Pierre et marbre.....	67,995
Minerai de fer.....	42,634
Autres articles.....	476,816
Total.....	<u>\$4,669,365</u>

Et les pays ou ces minéraux furent exportés sont :—

Etats-Unis.....	\$3,358,005
Royaume-Uni	623,216
Autres possessions anglaises.....	179,001
Allemagne	46,851
Iles Sandwich.....	27,664
Saint-Pierre	15,978
République Argentine.....	11,879
Autres pays.....	37,896
Total.....	<u>\$4,300,490</u>

La différence est probablement due à ce que la valeur totale fut donnée pour l'année de calendrier, et la valeur des exportations pour l'année fiscale. On verra que 78 par cent des exportations allèrent aux Etats-Unis, et 18 par cent au Royaume-Uni et aux possessions anglaises.